

lesquelles les pères et mères sont des modèles de vertus, pendant que les enfants n'ont d'autre ambition que de marcher sur les traces de leurs vertueux parents.

PRIERE.

O Dieu, qui réjouissez votre Eglise par les mérites de St. Jean, que vous comblâtes de tant de grâces, à sa bienheureuse naissance, accordez-nous, par son intercession, cette joie céleste qui fait le bonheur des familles chrétiennes où règnent toutes les vertus qui font les bons parents, comme les bons enfants. Nous vous en prions par J. C. Notre Seigneur qui vit et règne dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

*Pratique.*—Donner une éducation religieuse et soignée aux enfants, en les faisant aller longtemps au catéchisme, et en leur procurant de bonnes écoles.

Prier pour que la piété soit héréditaire dans toutes les familles.

TROISIEME JOUR.

*Grandeur de St. Jean.*

St. Jean est grand par le nom qui lui est imposé : car ce nom ne fut pas inventé par les hommes, mais il fut apporté du Ciel, et il le fut par le même Ange qui avait déclaré que le nom de Jésus était celui qu'il fallait donner au Messie, pour montrer que le fils de Zacharie devait être un homme tout céleste et tout consacré au mystère de l'Incarnation. Ce nom de Jean signifie grâce, pour marquer encore que ce fils était un enfant de grâce, c'est-à-dire, accordé du Ciel par un privilège extraor-